

本宮市誕生10周年



フォトモザイク アート企画

市民の皆さんから応募のあった約1万枚の写真を使って大きな一枚の絵に仕上げました。絵は、【えぼか・みずいろ公園】【プリンス・ウィリアムズ・パーク】【まゆみアリーナ・神座運動場】からなる『元気もとみやトライアングル』を表現しています。

振り返る 10周年記念事業

10年後に 届く手紙



10年後の自分や家族、大切な人へ向けた『10年後に届く手紙』を市民の皆さんから募集しました。皆さんから総数1,105通の手紙が寄せられました。



キックバイク レース

10周年を記念したキックバイクレースを11月13日、しらさわ秋祭りの会場で開催しました。約120人の子どもたちが出場し、熱戦を繰り広げました。

真打ち競演 公開収録



NHK ラジオ第一『真打ち競演』の公開収録を9月28日、サンライズもとみやで行いました。落語・漫才などの芸能界選りすぐりの出演者が登場し、会場は笑いの渦に包まれました。

みんなが活躍

未来につながる

もとみや創生!



みんなが活躍



さあ、
新年度がはじまります。

未来につながる もとみや創生

また一步、前へ!



東日本大震災から6年が経過しました。

これまでの間、震災前の元気を取り戻すため、道路や建物などの復

旧や住宅・公園などの除染、ホールボディーカウ

ンターやガラスバッジなどによる健康管理、農

産物等の風評を払拭する取り組み、さらには子

どもたちの体力の向上を図るため、地域にプ

リンス・ウィリアムズ・パークの整備、みずいろ

公園や地区公民館や小学校幼稚園の遊具の更

新、まゆみアリーナの整備などさまざまな復興

の取り組みを進めてきました。平成29年2月に

は住宅除染も完了し、復旧復興は着実に進んだ

ところです。また、埼玉県上尾市との友好都市

の締結や全国へそのま

ち協議会への加入などを通して、子どもや大人

の間で文化スポーツ交流や災害時応援協定が行われるなど、新たな絆も生まれています。

こうした中、昨年度から、「みんなが活躍 未来につながるもとみや創生」をスローガンに、市民の皆さんにご協力をいただきながら、未来につながるもとみやを創造していくことを目指して取り組んでいます。全国では人口減少が進行しているなかにおいて、本市はようやく転入人口が転出人口を大幅に上回り、明るい兆しも見えてきています。

平成29年度当初予算は、この良い流れをさらに加速させ、全ての市民が将来にわたり生きいきと安心して暮らせるまちを目指し、昨年度に引き続き同スローガンのもと編成しました。